

**INFORME DE LOS VISITADORES LORENZA ZAMORA
CAMACHO Y GONZALO NORBERTO CRUZ BERISTAIN DE LAS
VISITAS REALIZADAS A LAS CASILLAS DE VOTACIÓN EL 5
DE JULIO DE 2009.**

1. Se estuvo antes de las 8:00 hr. en El trapiche en la casilla 135, Distrito Federal 1, localidad 06:
 - en las casillas estuvieron los funcionarios que las integraban antes de las 8:00 hr.
 - en la casilla contigua empezó la votación a las 8:47 y en la básica a las 8:57,
 - A la salida había un encuestador de Proyecta que entrevistaba uno de cada tres votantes, y uno de Meba (TV Azteca) que entrevistaba uno de cada cuatro votantes.
 - También se estuvo presente en el cierre, en la casilla básica terminaron bien antes de las 9.00 p.m., pero en la casilla contigua la Señorita que estaba de Presidenta no pudo coordinar adecuadamente y no les chocaban los votos, se portó poco seria y totalmente inexperta, adicionalmente uno de los escrutadores parecía que se equivocaba deliberadamente o tenía algún problema de atención,
2. Se estuvo también en El Trapiche, en la sección 134 donde había 3 casillas, la gente estaba molesta porque tardaron mucho en abrir las casillas y finalmente estuvieron abiertas a las 9.30 a.m.
3. Se visitaron las dos casillas de la sección 123 en Cuauhtémoc, en el Palacio Municipal, encontrando todo bien.
4. Se visitaron también en Cuauhtémoc las dos casillas de la sección 124, ubicadas en el Jardín de niños Cuauhtémoc, encontrando todo bien.
5. Se visitaron en Cuauhtémoc las dos casillas de la sección 121 ubicadas en la Escuela Valentín Gómez Farías, encontrando todo bien.
6. Se visitaron también en Cuauhtémoc las tres casillas ubicadas en la Escuela José Mora y Verduzco, encontrando todo bien.

SUGERENCIAS

1. Los responsables de las casillas se considera debieran ser la gente con mayor preparación académica.
2. Se realicen más ensayos que permitan abrir más temprano (o más rápido) las casillas a la votación.
3. La responsabilidad de los retrasos es de los capacitadores, se sugiere entrenarlos y seleccionarlos mejor o en su defecto se aumente el número, porque en la apertura y cierre no podían estar en varios lugares, algunos de ellos separados varios kilómetros, por ejemplo El Trapiche y San Joaquín.

6 secciones
14 casillas

Colima de acuerdo al censo de población no tiene más de 600,000 hab.
y vds. mencionaron que la lista nominal es de 452,880 registrados, es decir
que en caso extremo solo existen en Colima 147,120 menores de 18 años.
¿ES correcto esto? (aproximadamente solo el 25% de la población)